

HUBUNGAN ANTARA PERCAYA DIRI DENGAN EFIKASI DIRI PADA SISWA KELAS X DI SMA NEGERI 2 GORONTALO

Nurfitriyani Dj. Tumu ¹⁾, Dra. Rena Madina, M.Pd ²⁾, Meiske Puluhulawa, S.Pd, M.Pd ³⁾
Email : nurfitriyani.tumu@yahoo.com

Jurusan Bimbingan dan Konseling, Fakultas Ilmu Pendidikan
Universitas Negeri Gorontalo

ABSTRAK

Nurfitriyani Dj. Tumu. 2014. "Hubungan Antara Percaya Diri Dengan Efikasi Diri Pada Siswa Kelas X di SMA Negeri 2 Gorontalo" Skripsi, Jurusan Bimbingan dan Konseling, Fakultas Ilmu Pendidikan, Universitas Negeri Gorontalo. Pembimbing I Dra. Rena Madina, M.Pd dan Pembimbing II Meiske Puluhulawa, S.Pd, M.Pd.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui Hubungan Antara Percaya Diri dengan Efikasi Diri pada Siswa Kelas X di SMA Negeri 2 Gorontalo. Dengan anggota populasi yang berjumlah 320 orang, sedangkan anggota sampel sebanyak 48 siswa (15% dari 320 orang). Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode *Korelasional*, yaitu metode yang terdiri dari dua variabel yaitu variabel X (percaya diri) dan variabel Y (efikasi diri). Alat pengumpulan data yang digunakan dalam penelitian ini adalah angket, yang terdiri dari 51 item pernyataan.

Berdasarkan analisis regresi $\hat{Y} = 99.8592 + -0.2120X$, yang berarti jika terjadi perubahan pada indikator percaya diri, maka diikuti pada perubahan indikator efikasi diri. Berdasarkan perhitungan korelasi antara variabel percaya diri (X) dan efikasi diri (Y) diperoleh koefisien $r_{xy} = -0.1598$ dan $r_{xy}^2 = 0.0255$. Uji signifikan koefisien korelasi memperoleh hasil perhitungan diperoleh harga t hitung sebesar -1.0978. sedangkan dari daftar distribusi t pada taraf nyata 5% diperoleh t (1.68) (46)n = 2.42. Ternyata harga t hitung lebih kecil dari t daftar, atau harga t hitung berada didalam daerah penerimaan H_0 , sehingga disimpulkan bahwa H_0 diterima, artinya hubungan variabel X (percaya diri) dan Y (efikasi diri) tidak signifikan.

Kata Kunci : Percaya Diri, Efikasi Diri.

Nurfitriyani Dj. Tumu ¹⁾, Dra. Rena Madina, M.Pd ²⁾, Meiske Puluhulawa, S.Pd, M.Pd ³⁾